



Las organizaciones sociales ya pueden ver los resultados en el sitio web www.nuevaatacama.cl



Nueva Atacama incrementa en un 42% los beneficiarios de su Fondo Concursable 2025

Con el objetivo de seguir aportando al desarrollo regional, y por séptimo año consecutivo, Nueva Atacama concluyó exitosamente la etapa de evaluación de su Fondo Concursable 2025, el cual está dirigido a organizaciones sociales de la región. La sanitaria publicó los resultados en su sitio web, destacando la adjudicación de 132 proyectos para este 2025, lo que representa un aumento del 42% en relación al año anterior.

El financiamiento fue distribuido entre organizaciones de las comunas de Caldera, Diego de Almagro, El Salado, Inca de Oro, Chañaral, Vallenar, Huasco, Freirina y Copiapó, reflejando un importante impacto territorial y una expansión sostenida en las diferentes comunas de la región.

La convocatoria del presente año recibió 351 postulaciones, cifra que demuestra el alto nivel de interés y participación, así como también la consolidación del Fondo Concursable de la sanitaria como una herramienta importante para el for-

talecimiento del tejido social en las comunidades.

La comisión evaluadora, encargada de analizar y seleccionar los proyectos, estuvo compuesta por el gerente regional de Nueva Atacama, Marcelo Basaure Ugarte; el gerente de Clientes, Juan Bolaños León; la directora regional del FOSIS, Paloma Fernández Valdés; el gerente de Diario Chañarillo, Manuel Madrid del Real; y el reconocido locutor Franklin Garay Cortez. Durante dos jornadas de trabajo, el grupo revisó cada propuesta y definió los proyectos ganadores.

Franklin Garay, quien participó por cuarto año consecutivo en la comisión, y valoró el crecimiento del proceso:

“Este año llegaron muchos más proyectos y contamos con más recursos. Además, quienes postulan están cada vez más preparados, lo que hace que para la comisión evaluadora sea un trabajo arduo, pero muy interesante, porque nos permite conocer de cerca lo que la gente necesita”.

La directora regional del FOSIS, Paloma Fernández, destacó el compromiso de las organizaciones participantes

“Me encantó ver tantas organizaciones comprometidas en mejorar sus condiciones y crear actividades para sus beneficiarios. Este fondo es una gran oportunidad, tanto para ellas como para nosotros, al evaluar y contribuir a su desarrollo”.

En tanto, el gerente de Diario Chañarillo, Manuel Madrid del Real, subrayó la transparencia del proceso

“Cada proyecto tuvo su espacio y el trabajo del equipo fue destacable. Fue muy relevante ver lo viva que está Atacama en sus actividades comunitarias. Hubo intercambios de opiniones, pero logramos llegar a acuerdos en todo gracias a la claridad de la información”.

Los resultados fueron enviados directamente a los correos electrónicos registrados por cada organización durante su postulación. Además, fueron publicados en el sitio web y redes sociales de Nueva Atacama.

El jefe de Comunicaciones y Comunidades de Nueva Atacama, Rodrigo Vásquez, valoró el alcance de esta iniciativa y el trabajo conjunto con los territorios

“Estamos muy contentos de impulsar por séptimo año consecutivo iniciativas que fortalecen el tejido social de nuestra región. A la fecha hemos financiado más de 500 proyectos en la región, algo que nos llena de orgullo porque sabemos que detrás de cada proyecto hay sueños y esfuerzo, por eso acompañamos de cerca a cada organización, para que logren concretar sus ideas”.

Este año, Nueva Atacama incrementó el monto total del fondo a 50 millones de pesos, con el objetivo de seguir contribuyendo al desarrollo de juntas de vecinos, clubes de adulto mayor, y agrupaciones culturales, deportivas y de salud. Las iniciativas seleccionadas se ejecutarán entre el 1 de agosto y el 31 de octubre, con el acompañamiento permanente del equipo comunitario de la sanitaria.